

## El Patronato Municipal de Latacunga lanza nueva campaña de Odontología en convenio con la Universidad Internacional del Ecuador (UIDE)



El Patronato Municipal de Latacunga llevó a cabo una nueva campaña de atención odontológica gratuita en el barrio Illagua, parroquia Juan Montalvo, en colaboración con 43 profesionales de la Universidad Internacional del Ecuador (UIDE). Esta iniciativa reafirma el compromiso de ambas instituciones con la salud y el bienestar de los sectores más vulnerables del cantón.

Durante la jornada, aproximadamente 200 personas recibieron atención médica gratuita. Además de los servicios odontológicos, el Patronato Municipal brindó consultas en Optometría, Obstetricia, Medicina General y Psicología Infantil, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los grupos prioritarios y en situación de vulnerabilidad.



El Dr. Jorge Troya, responsable del área de salud del Patronato Municipal, destacó la importancia del convenio con la UIDE. “Estamos aquí para garantizar una mejor salud dental. Sabemos que el acceso a la salud en estos sectores es limitado, por lo que decidimos acudir a quienes más lo necesitan y brindarles atención de calidad para su bienestar”, señaló.

Por su parte, Alicia Martínez, coordinadora de vinculación de la UIDE, expresó su satisfacción por formar parte de esta noble labor. “Agradecemos la oportunidad de estar en Illagua. Estamos listos para trabajar y ofrecer nuestro profesionalismo a quienes más lo necesitan. Gracias por la cálida bienvenida”, comentó.

Adelaida Tello, presidenta encargada del barrio Illagua, agradeció a la presidenta del Patronato, Carmita Cárdenas, por su preocupación por el bienestar físico, mental y emocional de la comunidad. “Esperamos que esta no sea la única visita, sino que sigan tomándonos en cuenta para futuras campañas. Muchas gracias de todo corazón”, expresó.

Asimismo, Micaela Anchundia, odontóloga de la UIDE, compartió su experiencia en la jornada de atención médica. “Realizamos limpiezas dentales, restauraciones y extracciones para mejorar la salud bucal de los moradores. Estas salidas comunitarias nos permiten ayudar a quienes más lo necesitan. Agradecemos al Patronato Municipal por abrirnos las puertas y permitirnos brindar nuestros servicios a personas de escasos recursos”, afirmó.

Los moradores del barrio también manifestaron su alegría y gratitud. Gladys Pulloasig destacó la importancia de estas jornadas, que no solo brindaron atención médica, sino también momentos de recreación y esparcimiento. “Me siento muy contenta con la gestión de Carmita Cárdenas, quien ha hecho todo lo posible para que nuestros niños y adultos mayores reciban un chequeo médico gratuito”, mencionó.

Además de la atención médica, se entregaron medicinas, lentes de descanso, kits de cuidado dental, alimentos y ayudas técnicas, como bastones, beneficiando a quienes más lo necesitan.

Con esta iniciativa, el Patronato Municipal de Latacunga y la UIDE ratifican su compromiso con la salud y el bienestar de la comunidad, promoviendo acciones solidarias que marcan la diferencia en la vida de cientos de personas.

*Juntos seguimos haciendo la diferencia: “Uniendo sueños, sirviendo con el corazón.”*



**Contacto de prensa:**

Karen Andino, Analista de Comunicación

Teléfono: 099 537 7735

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

